



2

## まちの出来事

from.  
photoclip

2



1



4



3

1 羽幌町老人クラブ連合会主催の芸能発表会が中央公民館で開催されました。ステージには30組が出演し、歌謡や踊りなどで日頃の練習の成果を披露。趣向を凝らした仮装やユーモアあふれる振り付けに、観客からは大きな拍手が送られていました。(2/23)

2 今年の「おろろんウィンターフェスティバル」は、好天の中2500人余りの観客で賑わいました。名物のタイヤ引き・馬そり引きレースには幼稚園児から大人まで77チームが挑戦。最大の見せ場である一般男子の部では商工会青年部が中心となったチーム「ヨシタカには禁酒命令」が優勝を飾りました。(2/18)

3 道立羽幌病院の医師派遣の縮小が発表されたことを受け、「道立病院の医療充実を求める会」の新妻義一代表が、三町村の議会議長らに道立病院の医師の確保や万全の診療体制を求める北海道知事宛の意見書の決議を要望しました。受け取った森議長は「議員全員が認識している問題」と述べました。この意見書は3月定例会で採択される見通しです。(2/9)

4 町民スキー場で開催された「びゅーまつり」の様子です。緩斜面を利用して行われたバナナポートコーナーが大盛況でした。(2/25)  
まちの出来事は、羽幌町ホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。